



Sapa Masyarakat Sungai Pinang, Dedy Putra Didukung Penuh Jadi Bupati Bungo

Mustika Rahmawati - BUNGO.KAMPAI.ID

Nov 11, 2024 - 10:15



Muara Bungo – Calon Bupati Bungo nomor urut 1, Dedy Putra, menyapa warga Sungai Pinang, Kecamatan Bungo Dani, pada Minggu (10/11/2024).

Mantan Ketua DPRD Bungo dan anggota DPRD Provinsi Jambi tersebut disambut antusias oleh warga setempat. Warga tampak berebutan untuk

bersalaman dan melakukan swafoto dengan Dedy Putra.

Tak hanya itu, mereka pun memberikan dukungan bagi Dedy Putra agar terpilih sebagai Bupati Bungo dalam Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) pada 27 November 2024. Masyarakat merindukan perubahan untuk Kabupaten Bungo menjadi lebih maju. Dalam pertemuan itu, tampak juga anggota DPRD Bungo fraksi PKS, Zahsyi menyambut kedatangan cabup 01.

Junaidi, tokoh masyarakat setempat mengungkapkan bahwa Dedy Putra yang merupakan mantan Ketua DPRD Bungo di era Zulfikar Achmad itu telah berkontribusi membangun kabupaten Bungo. Menurutnya Dedy adalah sosok yang tepat melanjutkan estafet kepemimpinan menjadi Bupati Bungo.

“Kami berharap kepada Pak Dedy jika nantinya bapak sudah duduk menjadi Bupati Bungo tolong perhatikan kami pak, karna rata-rata di sini semua orangnya berdagang yang memakai gerobak. Program bapak terkait UMKM kedepan harus dimajukan, dan semoga kami di sini merasakan program bapak tersebut nantinya. Kami telah bersepakat memilih Bapak dan Ustadz Dayat pada 27 November,” untkannya.

Sementara itu, anggota DPRD Bungo dari fraksi PKS Zahsyi menyampaikan bahwa dirinya siap menampung aspirasi masyarakat yang nantinya akan berkolaborasi bersama Dedy Putra untuk merealisasikannya.

"Partai saya juga berkoalisi dengan Pak Cik Dedy, insya Allah kedepannya akan mudah. Maka dari itu kita coblos beliau pada 27 November. Untuk perbaikan jalan dan peningkatan UMKM semua ini sudah ada di dalam program Dedy-Dayat, insya Allah semua akan kita realisasikan," tuturnya.

Masih di tempat yang sama, Calon Bupati Bungo Dedy Putra menanggapi harapan masyarakat Sungai Pinang. Ia menegaskan bahwa perbaikan infrastruktur jalan dan peningkatan UMKM masuk dalam prioritasnya di pemerintahan jika terpilih menjadi Bupati.

“Semua sudah ada di program serta visi misi kita, dan tentu ini akan kita realisasikan kedepannya jika kami diridhoi Allah terpilih memimpin Kabupaten Bungo,” ungkap Dedy.